

# La vie de l'Assemblée

L'Assemblée nationale n'a pas seulement pour vocation le vote de la loi. Elle doit aussi, et de plus en plus, se faire lieu de culture et d'ouverture au monde de demain.

La tenue, avec l'UNESCO, du premier Parlement mondial des enfants, le succès toujours plus grand des Journées du patrimoine, comme les diverses manifestations culturelles organisées en 1999, ont parfaitement illustré cette nouvelle dimension de la vie de l'Assemblée. Une modernité d'esprit et de fonctionnement accrue par l'entrée résolue du Palais Bourbon dans l'âge des nouvelles technologies de l'information.

